

福島のぶゆき国会日誌

【国会活動】

● 政治資金監視委員会の設置に関する協議会で打ち合わせ！

29日、昨年成立した政治改革関連法案に基づいて設立されることとなっている、第三者機関の政治資金監視委員会の設置のための法案を作るための作業チームの打ち合わせがありました。今年の3月に公明党と国民民主党が作成した素案が元になる法案を作成していくが、公明党も野党となつたことによって勢力図が変わりました。来年の通常国会に法案を成立させられるよう、検討を加速してまいります。



● 選挙制度抜本改革議連の代表者会議を開催！



31日、超党派選挙制度抜本改革議連で、各党会派の代表者会議を開催いたしました。自民党と日本維新の会が衆議院の定数削減で合意する中で、選挙制度改革と一体に定数のあり方を議論するよう衆議院議長に申し入れることとしました。自維合意をテコに、選挙制度改革の議論を盛り上げてまいります。

● 「歯科の未来を総枠拡大で切り拓く！歯科決起集会」でご挨拶！

30日、「歯科の未来を総枠拡大で切り拓く！歯科決起集会」が開催され、一言ご挨拶申し上げました。私からは、2月の予算委員会第5分科会で歯科技工士問題を取り上げたことをお話ししたことから、会場から大きな賛同の声をいただきました。引き続きこの問題に取り組んでまいります。



● ヤニス・ミハイリディス駐日キプロス共和国大使がご挨拶に！

29日、ヤニス・ミハイリディス駐日キプロス共和国大使がご挨拶にいらしてくださいました。8月のキプロス訪問でお世話になったことにお礼を申し上げるとともに、日本とキプロスの友好関係強化に向けた意見交換を行いました。



【講演・メディア出演等】

● 法政大学の学園祭で講演いたしました！



1日、法政大学の政治経済サークル志雄会にお招きいただき、講演をしてまいりました。与えられたお題は「少数与党時代の日本」。私自身の大学生時代から今までの30余年の歩みを振り返り、日本の停滞の30年の歴史とシンクロさせながら、平成の政治改革の限界とその反省を踏まえた「令和の政治改革」についてお話しいたしました。



● JCASTニュースにインタビュー記事が掲載されました！ 是非ご覧ください！

JCASTニュースにインタビュー記事を掲載していただきました。政局は時々刻々と目まぐるしく変わります。日々起きる出来事に翻弄されることなく、本質を見極めたいと思います。

